
 
 

ACTA No. 430 
 
El viernes 08 de marzo de 2024, siendo las 12:00 horas, de forma remota a través 

de la plataforma Zoom, se llevó a cabo la sesión número 430 del Consejo de 

Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico 

Guadalajara. Presidió la Srta. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de 

Administración; participaron, el Consejero Tesorero Lic. Gerardo González Cortés, 

el Consejero Comisario Lic. Alberto Tapia Venegas; los señores Consejeros, Lic. 

Javier Arroyo Chávez, Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, Lic. Pablo Gerber 

Stump, Ing. Xavier Orendáin de Obeso, MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón, así 

como la Lic. Myrna Fabiola Ruelas Guerrero en representación del Mtro. Luis García 

Sotelo, Tesorero Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director 

comercial Lic. Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo CP. Miguel Ángel 

Peña Quintero y el director general MVZ. Luis Soto Rendón. Con la ausencia del 

Consejero Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández. 

 

 

Habiendo el quorum suficiente para llevar a cabo la presente reunión; la Srta. 

Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo, dio lectura al orden del día de la 

reunión, el cual se transcribe a continuación: 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

2. Informe Financiero del mes de febrero 2024 

3. Informe de la Dirección 

4. Varios 

 

 

El director general dio lectura al acta 429 del Consejo de Administración del 

Zoológico Guadalajara, misma que fue aprobada en todo su contenido por el 

Consejo. 

 

 

A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del 

mes de febrero 2024, así como las variaciones al presupuesto respectivo. 



 

Posteriormente, el director general presentó su informe, reportó que a solicitud 

oficial de la PROFEPA Jalisco, expertos del Zoológico asistieron a evaluar el estado 

de la elefanta Annie en Lagos de Moreno, Jalisco, el director general explicó los 

hallazgos y haber expresado la disposición del Zoológico de apoyar en la atención, 

transporte y cuidado temporal o permanente de la elefanta tal y como lo solicitó en 

el sitio la propia PROFEPA, informó que está pendiente la resolución final de la 

dependencia desde sus oficinas centrales en CDMX. Anunció que ya están en 

operación los nuevos carritos eléctricos para recorridos especiales que se 

compraron recientemente. Adicionalmente mencionó que también los nuevos trenes 

de la marca italiana Dotto arribaron al Zoológico y han iniciado su operación, listos 

para la temporada vacacional. Detalló que el Zoológico  está terminando los últimos 

preparativos para la temporada de Semana Santa y que los atractivos e 

instalaciones en general estarán listas a tiempo. Informó que la construcción de las 

nuevas oficinas avanza y se mantiene la fecha de entrega como el primero de julio 

de este año, continuó solicitando autorización para partidas máximas antes de IVA 

y honorarios de la constructora, la primera, para instalaciones hidrosanitarias y de 

gas por $ 3,496,689.45 pesos; la segunda, para ajustes al suministro de equipos de 

aire acondicionado por $ 322,938.08 pesos; la tercera, para azulejos, equipamiento 

y accesorios de baños por $ 722,470.54 pesos; la cuarta, para motivos de ingreso 

y recubrimientos de fachadas por $ 2,105,343.13 pesos; la quinta, para cuarto de 

máquinas, machuelos, obra civil para generador eléctrico y caminamientos por $ 

1,398,628.53 pesos; la sexta, para pintura por $ 1,564,712.22 pesos; la séptima 

para la fuente de ingreso por $ 169,941.00 pesos; la octava, para pérgolas, celosía 

del SUM, paraguas pasarela y cubierta estacionamiento directivos por 

$1,931,326.00 pesos; la novena, para puertas y ventanas blindadas por 

$594,000.00 pesos; la décima para eléctrico: generador, UPSs, pararrayos por 

$1,905,691.77 pesos; el Consejo autorizó las diez partidas máximas propuestas. 

Con respecto al proyecto de estacionamiento, mencionó, se sigue trabajando en el 

proyecto ejecutivo y se mantiene la fecha de entrega del 15 de abril de 2024; con 

esto, el director general concluyó su informe. 

 

 

Como parte del último punto del orden del día, el director general solicitó 

autorización del Consejo para la compra de 3 cuatrimotos para el departamento de 

seguridad, con el objetivo de reforzar la vigilancia de los perímetros del Zoológico y 

la vigilancia de los estacionamientos; el Consejo autorizó la compra solicitando al 

director general consulte particularmente el tema con el Consejero Lic. Pedro 

Garibay para que sea él quien determine la mejor opción para su adquisición. 

 

 



Siendo las 12:50 horas del viernes 08 de marzo de 2024, sin asuntos pendientes 

que tratar, se dio por terminada la sesión número 430 del Consejo de Administración 

del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara, dando 

paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los 

Consejeros y participantes presentes en esta sesión virtual para rúbrica y constancia 

de la misma. 
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